

BROADCAST

Bupati Pangandaran Resmikan Ruang Kelas Baru MI Bojongjati

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.BROADCAST.CO.ID

Jan 23, 2024 - 13:07



PANGANDARAN JAWA BARAT - Dua Ruang Kelas Baru (RKB) Madrasah Ibtidaiyah (MI) Bojongjati, Desa Pananjung, Kecamatan Pangandaran, di resmikan penggunaannya oleh Bupati Pangandaran H jeje Wiradinata, Selasa (23/01/2024).

RKB ini merupakan bantuan pemerintah yang diharapkan dapat meningkatkan daya tampung dalam pemenuhan ruang belajar yang memenuhi standar agar

anak didik merasakan aman dan nyaman dalam mengikuti pembelajaran sehingga menghasilkan lulusan yang bermutu, cerdas, mandiri, beriman, bertaqwa dan berakhlakul karimah.

MI Bojongjati ini sendiri memiliki jumlah siswa sebanyak 539 dan merupakan salahsatu MI unggulan.

"MI ini bagus ada sebanyak 539 anak didik, MI ini swasta tapi luar biasa, mandiri yang disuport oleh masyarakat "ujar Bupati dalam sambutannya",

Bupati Jeje pun mengucapkan terimakasih atas peranserta masyarakat dalam memajukan pendidikan MI Bojongjati ini, sehingga MI ini berkembang dengan baik

"Atas nama Pemerintah mengucapkan terimakasih kepada masyarakat Bojongjati yang terus memelihara terus membinan MI Bojongjati sampai seperti ini "ucapnya",

Menurutnya ini kali kedua saya berkunjung ke MI bojongjati

"Saya juga tahun 2022 datang ke sini bawa sepeda "

lanjutnya bantuan ini merupakan suport pemerintah untuk terus memajukan pendidikan

"Itu adalah supotr agar MI ini berkembang dan menjadi contoh bagi sekolah lain, ini swasta mandiri dari dulu bagus "katanya".

Di tempat yang sama, kepala MI Bojongjati Sulastri, S.Pd.I menyampaikan ucapan terima kasih kepada pemerintah kabupaten pangandaran atas bantuannya.

"Ini momentum yang membagakan, kami mengucapkan terimakasih kepada Bapak Bupati dan jajaranya yang telah memberikan bantuan pada Madrasah Bojongjati ini "mudah-mudahan Ruang Kelas Baru ini bermanfaat bagi siswa siswi sehingga kami dapat melaksanakan kegiatan belajar mengajar dengan tenang dan nyaman "ujarnya". (Zesyckha M)